JURADO Dogumental





Michelle Calvó

Actriz canaria con proyección internacional, ha trabajado én producciones como *Entrevías* (emitida globalmente en Netflix), *Desaparecidos, Punto Nemo* y *Grand Prix*. Su presencia en pantalla y versatilidad la han consolidado como una de las voces jóvenes más destacadas del talento isleño con impacto global.

Sergi Lopez

Actor catalán con una destacada proyección internacional, ganó el César al Mejor Actor por Harry, un amigo que os quiere. Ha trabajado con directores como Guillermo del Toro, Isabel Coixet o Agustí Villaronga, en películas como *El laberinto del fauno, Mapa de los sonidos de Tokio* o *Pan negro*. También es creador de espectáculos teatrales como *Non Solum*.



Antonio Hortelano



Actor valenciano con una amplia trayectoria, es recordado por su papel de Quimi en la serie *Compañeros* y la película *No te fallaré*. Ha trabajado en cine y televisión, participando en títulos como *Siete vidas, Sin identidad* o *Cités,* y en montajes teatrales como *Burundanga, La fuerza del cariño* o *La ilusión conyugal,* de la que también es autor.

JURADO ANIMACION





Maria Esteve

Actriz hispano-argentina con formación en Málaga y Milán, debutó con *Más que amor frenesí* y ha sido nominada dos veces a los Premios Goya por *Nada en la nevera* y *El otro lado de la cama*. Ha trabajado en títulos como *Días de fútbol o Solo química*, así como en series como *Doctor Mateo o Sin huellas*. Está a punto de estrenar *Todos los lados de la cama*.

Críspulo Cabezas

Se dio a conocer con solo 16 años en *Barrio*, de Fernando León de Aranoa, convirtiéndose en un rostro clave del cine social español. Ha trabajado en títulos como Nadie conoce a nadie, [REC] 4 o *Planeta 5000*, manteniéndose fiel a personajes que reflejan realidades humanas con cercanía y autenticidad.



Laura Balde



Artista y activista antirracista nacida en Madrid en 1994 y criada en Lanzarote, es presidenta de Mujeres Afros en Canarias y miembro de la CNAAE. Su labor se centra en la educación antirracista y la visibilización de la mujer negra en el archipiélago. Desde su barrio, Argana Alta, impulsa talleres en centros educativos y fusiona arte y activismo como herramienta de transformación social.

JURADOGORTO GANARIO



Carlos Serrano



Actor alicantino formado en la RESAD, ha trabajado en cine, teatro y televisión. Es conocido por su papel de Fernando Mesía en *El secreto de Puente Viejo* y ha participado en series como *Entre tierras, Presunto culpable, La ley del mar o Fuerza de paz.* En cine ha trabajado con Daniel Monzón e Icíar Bollaín, y recientemente ha estrenado *Soy Nevenka* en el Festival de San Sebastián.

Agustín González

Crítico de cine sin filtros, pero de chill, y escritor de novelas de terror que duelen, Agustín González (Maxprod Films) empezó en YouTube haciendo cortos con cero presupuesto mientras estudiaba cine, y hoy habla de pelis en redes. Sus vídeos desenfadados son como charlas con tu colega más friki y gracioso: el que sabe, el que no juzga y el que te hace amar el cine. Cero postureo, solo verdad y pasión. Pero de chill.



Yolanda Flores



Periodista especializada en cine, dirige y presenta desde 1998 el programa *De película* en RNE, con 26 años de emisión ininterrumpida. Ha recibido premios como el Micrófono de Oro, la Antena de Oro y la Medalla del Círculo de Escritores Cinematográficos. Ha sido jurado en festivales como San Sebastián, Málaga o Huelva, y es voz habitual de los Goya, los Oscar y los Premios Platino para RTVE.

JURADO NACIONAL





Miguel Ángel Muñoz

Con más de tres décadas en cine, teatro y televisión, es conocido por su papel en *Un paso adelante* y por formar parte de series como *Capadocia* (HBO) o *Pared con pared* (Netflix). Su primer trabajo como director, *100 días con la Tata*, fue galardonado con el Premio Forqué a Mejor Documental. Actualmente prepara su segundo largometraje, *La última vuelta*.

Mina El Hammani

Actriz española de origen marroquí, comenzó su carrera en televisión con El Príncipe y desde entonces ha trabajado en proyectos nacionales e internacionales como *The State (BBC)*, El internado: Las cumbres (Prime Video) o Servir y proteger. En cine, protagoniza La tierra de Amira y ha desarrollado una sólida carrera teatral, participando este año en Las troyanas en el Festival de Mérida. En 2024, protagonizó Raqa junto a Álvaro Morte.



Raúl Maro



Actor, cantante y bailarín nacido en Arrecife (Lanzarote), formado en la Escuela de Actores de Canarias. Ha trabajado en musicales de primer nivel como *Priscilla, Reina del Desierto, Mamma Mial, Kinky Boots y Aladdin,* tanto en España como en Alemania. Su trayectoria lo consolida como un intérprete escénico muy destacado en el archipiélago.

JURADO Intermodonal



Loreto Mauleón



Actriz nacida en Burgos en 1988, se dio a conocer en *El secreto de Puente Viejo* y alcanzó reconocimiento con *Patrià* (HBO), por la que ganó el Premio Feroz y el Premio Platino. Ha trabajado en películas como *Los renglones torcidos de Dios o La quietud en la tormenta*, y ha sido nominada recientemente por la serie *Querer*. Protagoniza *La buena letra* y *Ocho*, que se presentarán en la próxima edición del Festival de Málaga.

Rubén Cortada

Actor cubano formado en Cuba y Madrid, alcanzó gran popularidad con su papel protagonista en El Príncipe. Ha trabajado en otras ficciones destacadas como Lo que escondían sus ojos, Supermax, Operación Barrio Inglés y ¿A qué estás esperando?. En cine ha protagonizado El cuarto pasajero, dirigida por Álex de la Iglesia.



Yeray Betancor



Nacido en Las Palmas de Gran Canaria, ha combinado su faceta emprendedora con su carrera como actor. Se ha formado en la Escuela Central de Cine de Madrid y en Canarias junto a Blanca Rodríguez. Ha participado en teatro y en el programa *En Otra Clave* de Televisión Canaria. En 2024 recibió la Estrella del Jurado en el Festivalito de La Palma al Actor más Destacado.